

POTIRON,

chat des rues



Potiron



Potiron n'était qu'un chaton lorsqu'il a été **abandonné dans la rue** par ses propriétaires.

Layant entendu pleurer, des passants ont appelé l'association Sans Croquettes Fixes, qui l'a **recueilli**.

C'était le soir d'**Halloween**, et comme le chaton avait le pelage orangé, son nom était tout trouvé!

Placé en **famille d'accueil** le temps de se remettre sur pattes, Potiron a ensuite été **adopté** par Marion.

SAIN ET SAUF!



POTIRON

ESPÈCE

Chat domestique (*Felis silvestris catus*)
Féliné
Mammifère

ESPÉRANCE DE VIE 12 à 18 ans

CARACTÈRE
AIME

Aussi espiègle que câlin
Jouer et manger (il adore les friandises et... les courgettes!)

N'AIME PAS

Aller chez le vétérinaire

AIDÉS PAR

Sans Croquettes Fixes
www.sanscroquettesfixes.fr



Aujourd'hui, le chaton a bien grandi et il profite de la vie dans sa nouvelle famille. Marion, quant à elle, a décidé de **devenir aussi famille d'accueil**, afin d'aider d'autres chats qui n'ont pas eu de chance dans la vie.

Basée à Lyon, l'association **Sans Croquettes Fixes** secourt chaque année plusieurs centaines de chats et de chiens abandonnés. Ses bénévoles viennent également en aide aux chats libres (des chats errants qui ne se laissent pas approcher par les humains) en les stérilisant, en les vaccinant, et en leur assurant un lieu de vie sécurisé. L'association aide aussi les personnes démunies ou sans domicile en les assistant dans les soins à leurs animaux.